

FOTO: CAROLINA ECHAGÜE M.



**Bruno Rozas Hinayado**  
 contacto@diarioconcepcion.cl

DENTRO DEL PERÍMETRO DE EXCLUSIÓN

Una importante mejora en la conectividad del transporte público en el Gran Concepción comenzará a concretarse con la entrada en operación de dos nuevos recorridos de la línea de taxibuses Ruta Las Playas.

Se trata de los trayectos 30H y 30Z, que no sólo ampliarán la cobertura, sino que también introducirán buses eléctricos con altos estándares de calidad.

El nuevo recorrido 30H conectará Lirquén, Penco, Cosmito, el centro de Concepción, Vega Monumental, y continuará hacia el sector Peñuelas en Hualpén, finalizando en las cercanías del Parque Empresarial Biobío.

Por su parte, el nuevo 30Z cubrirá el mismo trazado hasta Vega Monumental, para luego desviarse hacia la Universidad de las Américas, pasando por el Aeropuerto Carriel Sur, el Mall Trébol, y finalizando su trayecto en el Hospital Las Higueras de Talcahuano.

Desde la Seremi de Transportes destacaron que se trata de trayectos que antes no estaban interconectados por transporte público, beneficiando directamente a comunas como Hualpén, Talcahuano y Penco, además de facilitar el acceso a puntos clave como cen-

# Preparan nuevo recorrido de buses eléctricos desde Lirquén hasta el Aeropuerto Carriel Sur

**Alcaldes valoran anuncio confirmado por Ruta Las Playas y la Seremi de Transportes del Biobío.**

tros de salud y al principal terminal aéreo de la Región.

El Seremi de Transportes y Telecomunicaciones del Biobío, Patricio Fierro, señaló que "estos nuevos recorridos y la incorporación de buses eléctricos responden al compromiso de avanzar hacia un transporte público moderno, sustentable y acorde a lo que la ciudadanía necesita".

**Mejoría en la conectividad**

El alcalde de Talcahuano, Eduardo Saavedra, valoró posi-

tivamente la iniciativa, especialmente por el impacto que tendrá en el acceso a la red de salud.

"Es una muy buena noticia que los primeros buses eléctricos que entrarán en servicios en el transporte público de la zona permitan llegar hasta el Hospital Las Higueras en máquinas de un alto estándar", indicó.

"Además, estos buses acercan a los usuarios al CESFAM Paulina Avendaño, quedando a solo una cuadra, lo que favorece el acceso a dos puntos importantes de salud

en la comuna", agregó Saavedra.

Desde Penco, el alcalde, Rodrigo Vera, destacó la inclusión del aeropuerto en el recorrido, lo que, según señaló, mejora la accesibilidad para los vecinos.

"Conectará desde Lirquén al terminal aéreo por sólo \$580 pesos, lo que sin duda fomentará el uso del transporte público y reducirá la necesidad de vehículos particulares o locomoción más costosa", manifestó Vera.

En tanto, el alcalde de Hualpén, Miguel Rivera, celebró que finalmente se dé respuesta a una antigua demanda de los vecinos: "Por años, muchos vecinos han tenido que caminar largas distancias o tomar hasta dos micros para llegar al Hospital Las Higueras. Es

un avance significativo, y ya estamos trabajando para afinar detalles del recorrido de vuelta, con el objetivo de incluir también sectores interiores de la comuna".

El presidente de la empresa Ruta Las Playas, Marco Sáez, explicó que el nuevo servicio busca responder a una necesidad concreta de conectividad: "Vamos a entregar un servicio hasta el Aeropuerto Carriel Sur, dejando a los pasajeros a no más de 30 metros de la entrada del terminal. Además, estamos reforzando la conexión entre el sector Peñuelas y el Hospital Higueras, una zona que antes no tenía cobertura de transporte público".

**OPINIONES**

Twitter @DiarioConcepcion  
 contacto@diarioconcepcion.cl

